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COMUNE DI JESI
P.zza Indipendenza, 1 60035 Jesi (AN) - www.comune.jesi.an.it

Tel. 07315381 PEC protocollo.comune.jesi@legalmail.it
 C.F. e P.I. 00135880425

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 25 DEL 06/03/2025

OGGETTO: ISTANZA DI PROCEDIMENTO AUTORIZZATIVO UNICO PER IL PROGETTO 
DENOMINATO PIATTAFORMA POLIFUNZIONALE PER IL RECUPERO E IL TRATTAMENTO DI 
RIFIUTI PERICOLOSI E NON PERICOLOSI E PER LA PRODUZIONE DI "END OF WASTE", 
UBICATA NEL COMUNE DI JESI, PROPONENTE EDISON NEXT RECOLOGY S.R.L. - 
CONSIGLIO COMUNALE APERTO CONVOCATO AI SENSI DELL'ART.39 COMMA 2 DEL 
D.LGS. 267/2000 E DELL'ART.48 COMMA 4 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE - APPROVAZIONE MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI PAOLA 
MONTECCHIANI (PARTITO DEMOCRATICO), FRANCESCO COLTORTI (JESI IN COMUNE), 
MATTEO MARASCA (PER JESI), TOMMASO CIONCOLINI (JESIAMO), LORENA SANTARELLI 
(MOVIMENTO REPUBBLICANI EUROPEI), GIANCARLO CATANI (PATTO X JESI) E ANTONIO 
GRASSETTI (FRATELLI D'ITALIA)

L'anno 2025, addì 06 del mese di Marzo alle ore 09:55, nella sede comunale, in Jesi si è riunito il Consiglio 
Comunale, convocato nelle forme e termini di Legge.

Alla trattazione del punto di cui all'oggetto, risultano presenti:
     NOME P A NOME P A

1 BALESTRA ANTONIO P 14 MARASCA MATTEO A
2 BARTOLUCCI FILIPPO P 15 MONTECCHIANI PAOLA P
3 BREGALLINI MAURIZIO P 16 MONTESI LUCIANO P
4 CATANI GIANCARLO P 17 MOSCA GIACOMO A
5 CERCACI CHIARA P 18 POLITA LUCA P
6 CINGOLANI FILIPPO P 19 QUAGLIERI MARIALUISA P
7 CIONCOLINI TOMMASO A 20 ROMITELLI LUIGI P
8 COLTORTI FRANCESCO A 21 ROSSETTI FRANCESCO P
9 CURZI RUDI P 22 SANTARELLI AGNESE P
10 FILONZI NICOLA A 23 SANTARELLI LORENA A
11 FIORDELMONDO LORENZO P 24 SORANA MATTEO P
12 GATTI FRANCESCO P 25 TONINI CARDINALI PAOLA P
13 GRASSETTI ANTONIO P

PRESENTI: 19 ASSENTI: 6

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: Animali Samuele, Cardinali Claudio e Tesei Alessandro.
Il Consigliere Straniero aggiunto SIDDIKI ABU BAKER risulta assente.
Partecipa il Segretario Generale, Dott. Luigi Antonio Giovanni Albano, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.
Accertata la validità della Seduta, il Presidente del Consiglio, Avv. Luca Polita, assume la presidenza.
Scrutatori: //
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Il Presidente del Consiglio, dopo la sospensione temporanea della seduta, alle ore 15:00, eseguito il 
secondo appello nominale, procede alla trattazione della Mozione presentata. Alla ripresa della seduta le 
funzioni di segretario verbalizzante sono svolte dal Vice Segretario, Dott. Mauro Torelli.

Ufficio Proponente: Ufficio Affari istituzionali e legali e organi collegiali
Il Consiglio prende in esame l'oggetto sopraindicato.
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Si dà atto che:
- dopo l’appello nominale entrano i Consiglieri Marasca Matteo, Coltorti Francesco, 
Santarelli Lorena e Cioncolini Tommaso. Sono presenti in Aula n. 23 componenti;
- la discussione del presente argomento è registrata su file audio la cui trascrizione è 
conservata agli atti, come documentazione amministrativa ai sensi della Legge 241/90;

OGGETTO: ISTANZA DI PROCEDIMENTO AUTORIZZATIVO UNICO PER IL 
PROGETTO DENOMINATO PIATTAFORMA POLIFUNZIONALE PER IL 
RECUPERO E IL TRATTAMENTO DI RIFIUTI PERICOLOSI E NON 
PERICOLOSI E PER LA PRODUZIONE DI "END OF WASTE", UBICATA 
NEL COMUNE DI JESI, PROPONENTE EDISON NEXT RECOLOGY 
S.R.L. - CONSIGLIO COMUNALE APERTO CONVOCATO AI SENSI 
DELL'ART.39 COMMA 2 DEL D.LGS. 267/2000 E DELL'ART.48 COMMA 
4 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE - 
APPROVAZIONE MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI PAOLA 
MONTECCHIANI (PARTITO DEMOCRATICO), FRANCESCO COLTORTI 
(JESI IN COMUNE), MATTEO MARASCA (PER JESI), TOMMASO 
CIONCOLINI (JESIAMO), LORENA SANTARELLI (MOVIMENTO 
REPUBBLICANI EUROPEI), GIANCARLO CATANI (PATTO X JESI) E 
ANTONIO GRASSETTI (FRATELLI D'ITALIA)

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la nota ad oggetto: "RICHIESTA CONSIGLIO COMUNALE APERTO 
RIGUARDANTE PROCEDIMENTO AUTORIZZATORIO DI UNA PIATTAFORMA 
POLIFUNZIONALE PER IL TRATTAMENTO DI RIFIUTI PERICOLOSI E NON 
PERICOLOSI" presentata in data 17.02.2025 dai Consiglieri comunali Cioncolini 
Tommaso, Filonzi Nicola e Marialuisa Quaglieri del gruppo consiliare Jesiamo; Rossetti 
Francesco, Sorana Matteo e Marasca Matteo del gruppo consiliare Per Jesi; Catani 
Giancarlo del gruppo consiliare Patto X Jesi; Santarelli Lorena del gruppo consiliare 
Movimento Repubblicani Europei; Cercaci Chiara e Grassetti Antonio del gruppo consiliare 
Fratelli d'Italia; Montesi Luciano del gruppo consiliare Gruppo Misto, registrata in entrata al 
prot. n. 11851;

VISTO l'art. 39 - comma 2 - D. Lgs. n. 267 del 18.08.2000, che recita: "Il presidente del 
consiglio comunale o provinciale è tenuto a riunire il consiglio in un termine non superiore 
ai venti giorni, quando lo richiedano un quinto dei consiglieri, o il sindaco o il presidente 
della provincia, inserendo all'ordine del giorno le questioni richieste";

VISTO l'art. 48 - comma 4 - Regolamento del Consiglio Comunale, che recita: "Il 
Presidente del Consiglio è tenuto a riunire il Consiglio, in un termine non superiore a 20 
(venti) giorni, quando lo richieda almeno un quinto dei Consiglieri non computando il 
Sindaco e inserendo all’ordine del giorno gli argomenti dagli stessi richiesti";

VISTA la nota prot. n. 14403 del 26.02.2025 con cui il Presidente del Consiglio Comunale,  
ai sensi di quanto previsto dall'art. 59 del Regolamento del Consiglio Comunale, ha 
invitato la Provincia di Ancona, il Commissario Liquidatore del Consorzio ZIPA Dott. 
Camillo Catana Vallemani e il Comitato di Quartiere Smia - Zona Industriale ad intervenire 
alla seduta del Consiglio Comunale Aperto fissata per il 06.03.2025 alle ore 9.30;
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SI DA’ ATTO CHE:
- dopo i saluti del Presidente del Consiglio e un’introduzione del Sindaco, viene data la 
parola per l’intervento ai soggetti invitati a relazionare sulla problematica in oggetto:

• Carnevali Daniele (Presidente Provincia di Ancona);
• Bugatti Sergio (Dirigente IV Settore Ambiente e Governo del Territorio 
Provincia di Ancona);
• Messersì Simone (Dirigente Area Urbanistica, Edilizia, Ambiente e Sviluppo 
Economico Comune di Jesi);
• Catana Vallemani Camillo (Commissario Liquidatore Consorzio ZIPA);
• Gubbi Paolo (Presidente Comitato di Quartiere Smia - Zona Industriale);
- esauriti i primi interventi dei soggetti invitati a relazionare, il Presidente del 
Consiglio apre la discussione ai membri del Consiglio Comunale e prendono la 
parola:
• Grassetti Antonio per il gruppo consiliare Fratelli d’Italia;
• Catani Giancarlo per il gruppo consiliare Patto X Jesi;
• Quaglieri Marialuisa per il gruppo consiliare Jesiamo;
• Santarelli Agnese per il gruppo consiliare Jesi in Comune;
• Rossetti Francesco per il gruppo consiliare Per Jesi;
• Montecchiani Paola per il gruppo consiliare Partito Democratico;
• Fiordelmondo Lorenzo (Sindaco);
• Cercaci Chiara per il gruppo consiliare Fratelli d’Italia;
• Balestra Antonio per il gruppo consiliare Partito Democratico;
• Cioncolini Tommaso per il gruppo consiliare Jesiamo;
• Marasca Matteo per il gruppo consiliare Per Jesi;
• Santarelli Lorena per il gruppo consiliare Movimento Repubblicani Europei;
- durante la discussione esce temporaneamente il Presidente del Consiglio Polita 
Luca e le sue funzioni sono svolte dal Consigliere anziano Bartolucci Filippo. Sono 
presenti in Aula n. 22 componenti;
- rientra il Presidente del Consiglio Polita Luca e riassume le sue funzioni. Sono 
presenti in Aula n. 23 componenti;
- esce il Consigliere Cercaci Chiara. Sono presenti in Aula n. 22 componenti;

UDITI i diversi interventi e richieste di chiarimenti dei Consiglieri Comunali e le relative 
risposte del Commissario Liquidatore del Consorzio ZIPA Dott. Camillo Catana Vallemani, 
del Dirigente IV Settore Ambiente e Governo del Territorio Provincia di Ancona Arch. 
Sergio Bugatti e del Presidente della Provincia di Ancona Dott. Daniele Carnevali, come 
da registrazione in atti;

- il Presidente del Consiglio, esaurita la discussione, alle ore 13.00 dispone la sospensione 
temporanea della seduta;
- alle ore 15.00, alla ripresa della seduta, il Presidente del Consiglio dispone il secondo 
appello nominale. Sono presenti in Aula n. 17 componenti;
- alla ripresa della seduta le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte dal Vice 
Segretario, Dott. Mauro Torelli;
- dopo l’appello nominale entrano i Consiglieri Balestra Antonio e Catani Giancarlo. Sono 
presenti in Aula n. 19 componenti;
- il Presidente del Consiglio comunica che sono state presentate le seguenti Mozioni:

1) Mozione presentata dal gruppo consiliare Fratelli d’Italia, ad oggetto: 
mozione in merito alla procedura in corso per la realizzazione di una piattaforma 
polifunzionale per il recupero e il trattamento di rifiuti pericolosi e non pericolosi e 
per la produzione di “End of Waste, ubicata nel Comune di Jesi, proposta da Edison 
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Next Recology srl – Rigetto dell’istanza di procedimento autorizzatorio unico (PAUR) 
presentata da quest’ultima e conseguente chiusura del procedimento;
2) Mozione presentata dalla consigliera Marialuisa Quaglieri del gruppo 
consiliare Jesiamo e dai capigruppo Tommaso Cioncolini (Jesiamo), Francesco 
Rossetti (Per Jesi), Giancarlo Catani (Patto X Jesi), Lorena Santarelli (Movimento 
Repubblicani Europei) e Luciano Montesi (Gruppo Misto), ad oggetto: richiesta di 
redazione di un documento unitario contro l'insediamento a Jesi di un impianto da 
parte di Edison Next Recology srl, e più precisamente di “Piattaforma polifunzionale 
per il recupero ed il trattamento di rifiuti pericolosi (e non pericolosi) e per la 
produzione di "End of Waste", da ubicarsi in Via dell'Industria, zona ZIPA;
3) Mozione presentata dai capigruppo Agnese Santarelli (Jesi in Comune), 
Paola Montecchiani (Partito Democratico) e Rudi Curzi (Con Senso Civico), ad 
oggetto: contributo politico e tecnico necessario a dare seguito al parere negativo 
rispetto all’impianto proposto dalla Edison Next Recology srl

e che si procederà alla loro discussione secondo l’ordine di presentazione al protocollo;
- il Consigliere Coltorti Francesco del gruppo consiliare Jesi in Comune chiede di 
effettuare una discussione unificata, stante l’affinità degli argomenti;
- il Consigliere Grassetti Antonio del gruppo consiliare Fratelli d’Italia chiede una breve 
sospensione per poter visionare la Mozione presentata in corso di seduta dai capigruppo 
dei gruppi consiliari Jesi in Comune, Partito Democratico e Con Senso Civico;
- il Presidente del Consiglio acconsente alla richiesta e alle ore 15.06 dispone la 
sospensione;
- alle ore 16.45 il Presidente del Consiglio dispone il prolungamento della sospensione per 
consentire un dialogo tra i gruppi consiliari;
- alle ore 17.20, alla ripresa della seduta, il Presidente del Consiglio dispone il terzo 
appello nominale. Sono presenti in Aula n. 18 componenti, come segue

BALESTRA ANTONIO Presente MARASCA MATTEO Presente
BARTOLUCCI FILIPPO Presente MONTECCHIANI PAOLA Presente
BREGALLINI MAURIZIO Presente MONTESI LUCIANO Assente
CATANI GIANCARLO Presente MOSCA GIACOMO Assente
CERCACI CHIARA Presente POLITA LUCA Presente
CINGOLANI FILIPPO Presente QUAGLIERI MARIALUISA Presente
CIONCOLINI TOMMASO Presente ROMITELLI LUIGI Presente
COLTORTI FRANCESCO Presente ROSSETTI FRANCESCO Assente
CURZI RUDI Assente SANTARELLI AGNESE Assente
FILONZI NICOLA Assente SANTARELLI LORENA Presente
FIORDELMONDO LORENZO Presente SORANA MATTEO Presente
GATTI FRANCESCO Assente TONINI CARDINALI PAOLA Presente
GRASSETTI ANTONIO Presente

- il Presidente del Consiglio comunica che le tre Mozioni che erano state presentate sono 
state ritirate ed è stata presentata una nuova Mozione a firma dei Consiglieri Paola 
Montecchiani (Partito Democratico), Francesco Coltorti (Jesi in Comune), Matteo Marasca 
(Per Jesi), Tommaso Cioncolini (Jesiamo), Lorena Santarelli (Movimento Repubblicani 
Europei), Giancarlo Catani (Patto X Jesi) e Antonio Grassetti (Fratelli d’Italia), ad oggetto: 
Contributo politico e tecnico necessario a dare seguito al parere negativo rispetto 
all’impianto proposto dalla Edison Next Recology srl;
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la mozione, presentata dai Consiglieri Paola Montecchiani (Partito Democratico), 
Francesco Coltorti (Jesi in Comune), Matteo Marasca (Per Jesi), Tommaso Cioncolini 
(Jesiamo), Lorena Santarelli (Movimento Repubblicani Europei), Giancarlo Catani (Patto X 
Jesi) e Antonio Grassetti (Fratelli d’Italia), ad oggetto: Contributo politico e tecnico 
necessario a dare seguito al parere negativo rispetto all’impianto proposto dalla Edison 
Next Recology srl, in atti, di seguito riportata:

Premesso che

- Nella seduta del Consiglio Comunale aperto del 18/07/2024 sul progetto presentato da 
Edison Next Recology srl per l'insediamento di una piattaforma polifunzionale per il 
recupero, trattamento di rifiuti pericolosi e non e per la produzione di «end of waste», 
veniva approvato un documento che, su espressa richiesta del Sindaco, prevedeva di 
assicurare “la partecipazione e la consultazione dei cittadini interessati attraverso i modi e 
le forme di cui all'art. 13 dello Statuto del Comune”;
- Nella medesima seduta, veniva approvata anche una risoluzione che prevedeva, per la 
prima volta in questa città, l'attivazione di percorsi di partecipazione come l'istruttoria 
pubblica e l'inchiesta pubblica;
- Successivamente, nella seduta del Consiglio Comunale del 24/09/2024, veniva 
approvato un documento che impegnava l'Amministrazione Comunale a dare mandato al 
proprio rappresentante nella Conferenza dei Servizi a dare PARERE NEGATIVO motivato 
in merito al progetto presentato da Edison per l'insediamento di una piattaforma 
polifunzionale per il recupero, trattamento di rifiuti pericolosi e non e per la produzione di 
«end of waste», all'interno dell'area ZIPA;
- Il 26 ed il 30 settembre 2024 si sono svolti gli incontri dell'Inchiesta Pubblica richiesta dal 
Comune di Jesi alla Provincia di Ancona, come ulteriore strumento di approfondimento e 
partecipazione;
- Si sono anche svolte assemblee pubbliche organizzate da vari comitati di quartiere alla 
presenza del Sindaco e degli assessori;
- La città, da subito, attraverso associazioni, movimenti politici e l’apposito comitato 
assemblea permanente “no Edison” ha manifestato in maniera costante, pacifica e 
argomentando il proprio dissenso a questo impianto come riconosciuto anche dal 
Presidente della Provincia nella sessione odierna;

Considerato che

- da progetto l'impianto risulterebbe ubicato all'interno dell’area industriale di Jesi, in un 
sito produttivo dismesso e di circa 2 ettari e mezzo di estensione, in parte già edificato e 
localizzato tra via Achille Grandi e via dell’Industria, all'interno dell'area del Consorzio Zipa;
- in data 27/11/2024 il Consorzio Zipa comunicava alla ImmobilPav il mancato rispetto del 
regolamento vigente che prevede l’obbligo di presentare una specifica “domanda di 
locazione immobile” per ottenere l’eventuale autorizzazione.- in data 19/12/2024, il 
Consorzio Zipa comunicava alla Provincia che, alla luce delle evidenze fornite, il contratto 
di locazione stipulato tra ImmobilPav e Edison Next Recology Srl, almeno per la porzione 
di immobili esclusa dalle eccezioni di cui all’art. 5, comma 2, lettera c) secondo periodo del 
regolamento Zipa, risulta inopponibile al Consorzio per mancata presentazione dell’istanza 
prevista dal regolamento.
- in data 20/12/2024 il Comune di Jesi chiedeva alla Provincia di Ancona di arrestare il 
procedimento autorizzativo unico per improcedibilità della domanda, a causa dell'esistenza 
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del vizio riferito al mancato preventivo assenso da parte del Consorzio Zipa al contratto di 
locazione, che rappresenta titolo necessario all'avvio del procedimento;
- successivamente, lo stesso Consorzio Zipa rimarcava l’impossibilità di esprimersi in 
attesa di avere chiarimenti in ordine alla natura dell'intervento previsto in relazione 
all'immobile oggetto del sopracitato contratto;
- con nota del 5 febbraio 2025 la Provincia di Ancona confermava al Consorzio Zipa 
quanto già evidenziato dal Comune circa l'interessamento dell'immobile locato al progetto 
in argomento;
- il 12 febbraio 2025 il Comune di Jesi ha ufficialmente chiesto al Consorzio Zipa di dare 
coerente seguito a quanto più volte affermato, circa la inopponibilità allo stesso Consorzio 
del contratto di locazione sottoscritto tra Edison Next e ImmobilPav e quindi l’impossibilità 
di accogliere un’eventuale istanza postuma perché tardiva e in ogni caso neppure prevista 
dal Regolamento. Il tutto al fine di consentire alla Provincia di Ancona, titolare del 
procedimento, di accogliere l’istanza formulata dal Comune di Jesi lo scorso dicembre per 
arrestare il procedimento autorizzatorio;
- il 14/02/2025 Edison ha avanzato una nuova richiesta al Consorzio Zipa;

Tutto quanto sopra premesso e considerato;

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

- a continuare a fornire ogni contributo tecnico e politico necessario a dare seguito, in ogni 
sede e fase del procedimento, al PARERE NEGATIVO già espresso dal Consiglio 
Comunale con risoluzione del 24/09/2024;
- a ribadire la posizione già espressa dal Comune di Jesi con nota del 12/02/2025 rispetto 
all’arresto del procedimento autorizzativo, anche in ordine a quanto emerso nella seduta 
odierna del consiglio comunale;

___________________________________________________

UDITO l’intervento, come da registrazione in atti, della Consigliera Montecchiani Paola di 
illustrazione della Mozione;

Si dà atto che entra il Consigliere Rossetti Francesco. Sono presenti in Aula n. 19 
componenti;

UDITE le dichiarazioni di voto, come da registrazione in atti, dei Consiglieri Marasca 
Matteo, Catani Giancarlo, Quaglieri Marialuisa, Grassetti Antonio, Montecchiani Paola, 
Coltorti Francesco e Santarelli Lorena e del Sindaco;

VISTI gli artt. 36 e 39 del Regolamento del Consiglio Comunale;

VISTI gli artt. 42 e 43 del D.Lgs. n.267 del 18.08.2000;

Il Presidente del Consiglio sottopone a votazione del Consiglio Comunale la Mozione;

LA VOTAZIONE resa con il sistema di voto elettronico ha fornito il seguente risultato, 
come accertato dal Vice Segretario e proclamato dal Presidente:

PRESENTI N. 19
VOTANTI N. 19
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ASTENUTI N. 00
FAVOREVOLI N. 19
CONTRARI N. 00

La Mozione è APPROVATA.
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente del Consiglio Il Vice Segretario
Avv. Luca Polita Dott. Mauro Torelli

(atto sottoscritto digitalmente)
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